

Estimada Comunidad Lomas Altas,

Como ya saben he asumido el cargo de Dirección de Escuela Lomas Altas. Recibo este puesto con gran honor sabiendo la responsabilidad que el mismo conlleva, particularmente cuando pienso en que el bienestar de sus hijos en todos aspectos es nuestra meta principal.

Habiendo sido alumna de este colegio, recuerdo el sentimiento de llegar a la escuela y estar feliz en una atmósfera llena de cariño. Lomas Altas ha sido un hogar para muchas familias a lo largo de los años, la mía siendo una de ellas. Queremos seguir ofreciendo un ambiente sano y seguro en dónde el aprendizaje y el crecimiento se dan de formas interesantes y divertidas.

Después de mis estudios universitarios y habiendo trabajado en este colegio por varios años, sé, por convicción, que el camino de la educación es mi misión. Esto debido a que tengo la firme creencia de que es la mejor opción para construir un mundo mejor. Además se convierte en la oportunidad que tenemos como profesionistas de hacer la diferencia en la vida de algunas personas.

Debemos ofrecer no sólo educación de alto nivel a través de lo académico sino también la plataforma necesaria para la vida emocional y social de nuestros alumnos, ofreciendo así las herramientas que promuevan éxito en su vida futura.

Les agradezco la confianza que han depositado en nuestras manos.

Será un placer continuar trabajando con ustedes.

Cordialmente,

*Isela Consuegra*

DIRECCION

Escuela Lomas Altas